
Internes en médecine dans la Manche : ils 

partagent leurs expériences ! 

Anne-Charlotte David, interne de médecine générale : Je n’étais pas ravie au début je ne le 

cache pas voilà, je suis venue ici un peu à reculons après le concours de l’internat. 

Finalement, maintenant, c’est moi qui n'ai plus envie de partir. 

Anne-Charlotte David : En fait, comme la ville est très loin du CHU, finalement on a tout ce 

qu’il faut. On a la choro, on a tout et en même temps comme c’est un hôpital de périphérie, 

on connaît rapidement tous les spécialistes. C’est assez pratique de téléphoner pour avoir 

un avis et dire “oui c’est Anne-Charlotte j'aimerais savoir…”. C’est quand même assez 

confortable. En ambulatoire, à force de tourner dans les stages, on finit par connaître tous 

les médecins du coin, ça se passe plutôt très bien. 

Corentin Bachellereau, internet en médecine générale. 

Corentin Bachellereau : Ici, c’est l’endroit où on rédige les observations, on regarde les 

biologies, on regarde les comptes-rendus antérieurs du patient. On peut demander des 

examens d’imagerie, des examens de biologie. 

Moi je viens de Paris, j’ai trouvé une expérience familiale, je me suis lié d’amitié avec les 

professionnels en ambulatoire avec qui j’ai travaillé. 

Quand on parle, quand on demande un avis, on donne son prénom, on donne pas son 

statut, c’est plutôt intéressant. 

Patiente : Le matin j’ai envie de vomir. 

Corentin Bachellereau : D’accord, vous avez fait un test ? 

Patiente : Non. 

Corentin Bachellereau : Il y a énormément de choses à faire pour les étudiants. On a fait un 

gros travail sur les stages, pour qu’on ai des stages de qualité avec une formation et des 

enseignants encadrants et ne pas être laissés pour compte. On essaye de rentrer en contact 

avec différentes professions pour faire des visios et présenter l'interprofessionnalité.  

Il y a aussi pas mal d'opportunités au niveau de l’universitaire et du recrutement, on peut 

s’investir et dans la recherche et dans l’enseignement. 

Anne-Charlotte David : La vie à Cherbourg c'est quand même sympa. Moi je suis très 

branchée sport, nature, la course à pied c’est génial. Ce matin je suis allée courir, on part de 

chez soi et en quinze minutes on est à la plage. 

Corentin Bachellereau : La pluralité des choses à faire aussi bien sur terre que sur mer. Du 

bateau, du char à voile, des randonnées…On est une ville assez excentrée et de ce fait qui 

s’est construite autour d’elle même pour vie pleine de culture. 

Attitude Manche 
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